

Reunión de coordinación de Alianza del Pacífico en Embamex Suiza

17-jul-14

En ejercicio de la presidencia *pro tempore* de la Alianza del Pacífico, el 16 de julio se llevó a cabo en la sede de la Embajada de México en Berna, una reunión de coordinación con el Departamento Federal de Asuntos Exteriores de Suiza.

Participaron en el encuentro, presidido por el Embajador Jorge Castro-Valle K., los Jefes de Misión de Chile, Colombia y Perú, así como el Secretario de Estado Adjunto de la División para las Américas de la Cancillería suiza.

El propósito de la reunión fue intercambiar impresiones sobre los resultados de la reciente cumbre celebrada en Punta Mita, México; la planeación de eventos de promoción y difusión de la AP frente a interlocutores suizos; así como áreas de interés para impulsar la cooperación con Suiza como país observador de la AP.

